

Voir <http://www.Marianne2.fr>

J.O. : Domenech appelle au boycott de la télé

Pourquoi devrait-on tout attendre des seuls sportifs? Pour le sélectionneur des Bleus, les journalistes et les téléspectateurs peuvent, eux aussi, boycotter les jeux de pékin.



A droite, le sélectionneur des Bleus, Raymond Domenech. (Photo Sofia Otokoré, Flickr, cc)

«Laissez-les vivre un petit peu!».

Dans une interview accordée au *Monde* daté du 19 avril, Raymond Domenech, le sélectionneur de l'équipe de France de foot, prend la défense des sportifs français qui se rendront aux JO de Pékin en août prochain. *«C'est un événement qui leur appartient, qu'ils préparent depuis quatre ans»*, explique-t-il avant de s'insurger : *«Qu'attend-on des sportifs ? Quoi qu'ils fassent, ils sont critiqués»*.

Mais Domenech ne se contente pas de prendre fait et cause pour les athlètes olympiques. Il règle aussi leur compte aux médias, qu'il prend au piège de leur tartufferie : *«Vous voulez critiquer mais vous allez quand même y aller, envoyer du monde, dépenser de l'argent pour un truc en disant que c'est scandaleux, souligne-t-il. Vous avez beau dire que vous irez là-bas pour informer, mais vous n'aurez pas le droit de sortir, de faire des reportages à l'extérieur.»*

Face à une telle hypocrisie, Domenech n'a qu'un conseil à donner : *«Pendant le mois d'août, éteignez la télé ! [...] Si vous êtes contre les Jeux en Chine, alors ne les regardez pas et éteignez votre télé !»*.

Enfin un discours citoyen, responsabilisant ! Mais qui amène une question : comment se fait-il que Raymond Domenech soit le seul à dire ça ?

Mardi 22 Avril 2008 - 16:00
Bénédicte Charles